

# Freizeit in Polen

Begonnen hat der kalte Sonntag mit einer Führung über den Altmarkt von Krosno, danach haben wir deutschen Austauschschüler uns mit unseren jeweiligen polnischen Austauschschülern in unseren Gastfamilien begeben. Dort gab es erst einmal Mittag; als Vorspeise eine Art Brokkoli Creme mit polnischen Croutons, die Hauptspeise bestand aus Kartoffeln, Hähnchenkeulen-Gemüse und Soße, und da Sonntag war, wurde auch Kuchen als Nachspeise angeboten. Dann hatten wir ein wenig Zeit für uns und um uns fertig zu machen. Einige hatten einen entspannten Nachmittag bei einem Basketballspiel, die anderen sind eine Burg in Krosno besichtigen gewesen. Ich und meine Austauschschülerin haben uns mit anderen Austauschschülern zum Bowlen in Iwanizc Zdroj getroffen dort hat man uns auch später das ehemalige Freibad, die ehemalige Skisprungschanze und eine Bühne gezeigt, das lag nämlich alles auf dem Weg zu einer Pizzeria, in der wir kennen gelernt haben, wie in Polen Pizza gegessen wird: mit Ketchup und Zaziki! Es schmeckte besser als erwartet und in Polen belegt man eine Margherita nicht nur mit Tomatensoße und Käse wie hier in Marl, nein man belegt sie noch mit verschiedenen Gemüsen wie Paprika und Tomaten. Zum Schluss haben wir uns alle noch Tymbark bestellt, das ist ein sehr fruchtiges Getränk, das eine süße Message im Deckel enthält.



Von Sarah